

# PRESSE information

2013/46

---

## Neuer Vorstand für die Theodor Fliedner Stiftung gewählt

*Pfarrer Martin Bach wird neuer theologischer Vorstand*

5

**Mülheim a. d. Ruhr, 2013-07-12. Das Kuratorium der Theodor Fliedner Stiftung hat in seiner Sitzung am 4. Juli 2013 Herrn Pfarrer Martin Bach zum Vorstandsvorsitzenden der Theodor Fliedner Stiftung gewählt. Er übernimmt als Vorstandsvorsitzender die Funktion des theologischen Vorstands der Stiftung, Sabine Halfen ist weiterhin kaufmännischer Vorstand und stellvertretende Vorsitzende.**

10

„Es ist uns wichtig, das diakonische Profil der Theodor Fliedner Stiftung zu schärfen“, so der Kuratoriumsvorsitzende Prof. Paul Meusinger. „Pfarrer Martin Bach hat viel Erfahrung in der inhaltlichen und konzeptionellen Entwicklung diakonischer Arbeit. Wir freuen uns, dass er diese Erfahrung nun als Vorstand für die Theodor Fliedner Stiftung einbringt und die Fachbereiche weiter entwickeln wird.“

15

Pfarrer Martin Bach ist 45 Jahre, verheiratet und kommt aus Wellesweiler (heute Neunkirchen/Saar). Martin Bach war zuletzt Vorstand des Evangelischen Diakoniewerks Zoar in Rockenhausen (Rheinland-Pfalz). Das Evangelische Diakoniewerk Zoar und die Theodor Fliedner Stiftung sind fachlich ähnlich aufgestellt. Das Werk erbringt ambulante, teilstationäre und stationäre Hilfeleistungen für alte, pflegbedürftige, behinderte und psychisch beeinträchtigte Menschen an verschiedenen Standorten in der Nord- und Westpfalz sowie in Rheinhessen.

25

Der neue Vorstand wird seine Aufgabe voraussichtlich zum 1. November 2013 übernehmen können.

30

# PRESSE **information**

## **Die Theodor Fliedner Stiftung**

35 Von Pastor Theodor Fliedner 1844 als Diakonenanstalt Duisburg gegründet, ist die heutige Theodor Fliedner Stiftung in vielen Bereichen tätig: in der Assistenz von Menschen mit Behinderungen, in der Altenhilfe, in der Psychiatrie und Psychotherapie sowie in der Aus-, Fort- und Weiterbildung. Die Einrichtungen der Stiftung verteilen sich auf fünf Bundesländer. Die Theodor Fliedner Stiftung beschäftigt über 2.000 Mitarbeitende, die mehr als 2.000 alte, behinderte und kranke Menschen betreuen.